

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca concreta llegada de nuevos especialistas al recinto

En pleno proceso de Puesta en Marcha el Hospital Biprovincial Quillota Petorca ha debido lidiar con la carencia de médicos especialistas interesados en venir a trabajar a una zona alejada de los grandes centros urbanos como los que constituyen Santiago y el Gran Valparaíso; no obstante lo cual, gracias a diversas gestiones el recinto base de ambas provincias ha ido paulatinamente cubriendo las plazas de facultativos que se requieren para dar respuesta a la población.

De hecho, sólo en el primer trimestre de este año 2024 han arribado hasta el Hospital Biprovincial profesionales médicos en las áreas de Traumatología, Ginecología, Medicina Interna, Neurología y Psiquiatría, entre otros, lo cual se verá reforzado durante el segundo semestre del año en curso con la llegada de 14 médicos en Período Asistencial Obligatorio, PAO, que devolverán su beca en el recinto de calle O'Higgins 2200, y que cuentan especialidades y subespecialidades como Cirugía General, urgenciólogos, Imagenología, medicina interna, neurología infantil, medicina materno fetal, gastroenterología, nutrióloga, nefrología y cirugía de cuello, cabeza y maxilofacial, entre otros.

Anuncio Patrocinado

### **Hospital Biprovincial aún en proceso de Puesta en Marcha**

Cabe recordar que el Hospital Biprovincial, cuyo traslado de la atención cerrada se concretó en octubre del año 2022, aún se encuentra en período de Puesta en Marcha, esperándose para fines del año en curso o inicios del 2025 su operación normal, por lo que el fortalecimiento de los equipos de trabajo, como son los médicos especialistas, aún se encuentra en plena conformación.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, el Subdirector Médico, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, señaló: "Estamos aún en un período de Puesta en Marcha, de desarrollo y crecimiento institucional, entonces muchas de las especialidades son dependientes de pocos especialistas, que requieren ser reforzados como equipo, eso ha significado estar continuamente trayendo médicos nuevos para reforzar estas áreas; todo esto en el marco de tratar de generar grupos de especialidades que se consoliden y puedan dar una adecuada respuesta a las necesidades de la población".

En cuanto a las dificultades para llenar dichos vacíos, el diagnóstico señala que la lejanía con las grandes urbes, la carencia de universidades en Quillota que imparten la carrera de Medicina, la competencia con otros recintos hospitalarios o clínicas para captar médicos especialistas atenta, muchas veces, contra la posibilidad de atraer a este recurso humano calificado como es el médico especialista; no obstante, el Hospital Biprovincial, con equipos médicos comprometidos, una infraestructura y equipamiento de primer nivel, y la complejización de sus prestaciones, debiese atraer paulatinamente a nuevos facultativos.

### Prioridad del área quirúrgica

En cuanto a las proyecciones para este 2024 en relación a la llegada de médicos especialistas, se espera que con el arribo de los médicos en Período Asistencial Obligatorio

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca concreta llegada de nuevos especialistas al recinto

durante el segundo semestre del año en curso se otorgue prioridad a la actividad quirúrgica, lo cual redunda en beneficio de los usuarios de ambas provincias en materia, por ejemplo, como las Listas de Espera. Así lo refrendó el Subdirector Médico, Dr. José Miguel Gutiérrez. "Nos interesa mucho el poder mejorar la actividad quirúrgica, llenar bien los pabellones, y eso significa que la llegada de médicos en Período Asistencial Obligatorio, PAO, durante el segundo semestre, nos ayudará a -seguramente- poder aumentar nuestra producción de cirugías, y con eso dar una respuesta adecuada a las necesidades y desafíos que nos incorpora el Ministerio de Salud y las dos provincias. Llegan cirujanos, así es que vamos a tener mayor posibilidad de hacer frente a la Lista de Espera", finalizó el facultativo.

Así, con el apoyo del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca el Hospital Biprovincial ha ido gradualmente incorporando nuevos especialistas que benefician a usuarios y pacientes del área hospitalización y ambulatoria, consolidando los equipos que se requieren para dar respuesta satisfactoria a la demanda de la población de la zona.

Hospital Biprovincial Quillota Petorca concreta llegada de nuevos especialistas al recinto



## Hospital Biprovincial Quillota Petorca concreta llegada de nuevos especialistas al recinto



## Hospital Biprovincial Quillota Petorca concreta llegada de nuevos especialistas al recinto



y tú, ¿qué opinas?